



31 Pièces

1000 m<sup>2</sup>

Réf. 8250P

6 300 000 €

Toulouse

Maison à vendre (31000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité. Quartier Saint Etienne. Hotel particulier de 1000m2, dans un parc de 552m2 ainsi qu'une cour de 73m2 et 7 emplacements de parking. L'Hotel particulier est composé d'un appartement noble de 360m2 situé au RDC avec des chambres au 1er étage avec accès privatif sur le jardin, d'un appartement noble de 181m2 au 1er étage et donnant sur le parc aujourd'hui loué, d'un appartement bourgeois de 286m2 avec vue sur le parc et d'un bâtiment au fond du jardin, D'une superficie de 221m2, ce dernier peutt faire office de maison de ville et propose également une cour et un accès privatif. ...

Exclusive. Saint Etienne district. 1000m2 private mansion set in 552m2 grounds, 73m2 courtyard and 7 parking spaces. The Hotel particulier comprises a 360m2 noble apartment on the ground floor with rooms on the 1st floor with private access to the garden, a 181m2 noble apartment on the 1st floor overlooking the park, now rented out, a 286m2 bourgeois apartment overlooking the park and a building at the end of the garden. The latter, with a surface area of 221m2, can be used as a town house and also has a courtyard and private access. Renovations to be planned. The Hotel Particulier Sevin ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

